

2022年3月1日 社会福祉法人多摩福祉会 砧保育園 世田谷区祖師谷4-3-17 03-3483-1950

はるかぜふけば はなよわがはな

* 砧保育園で育ったことに誇りを持って羽ばたいてほしい*

今年度もこの季節がやってきました。寂しさと喜びが入り混じる複雑な季節です。きっとらいおんさん自身も小学校への期待と不安が入り混じっていることと思います。でも大丈夫!だって砧保育園で育ってきたんだもん!職員一同そう胸を張って送り出したいと思っています。

砧保育園では常に「子どもにとっての最善とは?」を中心に保育を考えています。特に大切にしてきた視点の一つとして、子どもたち自身が「自己決定する」ということがあります。大人に言われた通りに従って何かに向かうのではなく、自分の意思で決めること。例えば「今日どこの公園行きたい?」から、お泊り保育(今年度はお楽しみ会)の内容まで意見を出し合い、友達の意見もしっかり聞いてみんなが納得できるところを見つける。集団生活なので、自分一人の思いを主張しても上手くいきません。それが社会ですよね。また、大人の言いなりになっていたら、上手くいかなかったことは全て大人のせいにしてしまう人になってしまいませんか?自分で考え、決めることで初めて自分自身の判断、そして人生に責任を持てるようになります。砧保育園の子どもたちはそれを当たり前に毎日過ごしてきました。自分で決めたことをやり切った時、より一層大きな喜びを得られることも体験済です。それも一人でではなく、大切な友達とであれば尚更です。この体験は何にも代えがたい「学び」だと考えています。一人では解決できないような困難を、みんなで協力して乗り越えていく。これからの時代には欠かせない「生きる力」です。

小学校や学童の先生達から、「砧保育園の子たちは元気ですね!」と言っていただくことが多いのですが、ある意味パワフルでやんちゃなイメージもあるのだと思います。でもそれでいいのです。子どもは本来そういうもの。現代社会は大人にとって扱いやすい聞き分けの良い子が「良い子」と言われてしまいます。そうではなく、人間本来の生きるエネルギーに満ち溢れた、時に大人の作った枠からもはみ出していくくらい「のびのび」と自分の力で生活できる子どもたちであってほしいと願っています。それを温かく見守る社会であってほしいです。砧保育園はそのような場所であり続けたいと強く思っています。

また、小学校 3 年生頃から一気に伸びるともよく言われます。単に覚えるだけでなく、抽象概念を扱う学習内容になる頃で、躓く子も多くなる「 $9\sim10$ 歳の壁」とも言われる時期です。異年齢生活の中で、その壁を乗り越える力をすでに蓄えているのでしょう。

今年のらいおんさんたちも堂々と胸を張り、「だって砧保育園出身だもんね!」と、誇りを持ってこれからの人生で自分らしく羽ばたいていくことを信じています。

らいおんさん、卒園おめでとう!!

<**3月の予定**>※<u>状況により変更あり。</u>

3日(木)桃の節句

8日(火)卒園式の練習わらべうた(乳児・らいおん)

10日(木)卒園式の練習

11日(金)造形

12日(土)卒園式

16日(水)異文化交流

17日 (木) 誕生会 言語指導 (4歳児)

23日(水)新年度説明会 (リモート開催)

24日 (木) 避難訓練

新3歳児面談(~3月31日)

28日(月)新年度移行保育 きぬたん (園庭で遊ぼう)

〈コロナにまつわるQ&Aのコーナー〉

Q:「社会的検査」とは?

A:園児か職員が陽性となった場合に世田谷区に申請できる任意でのPCR検査。対象は全園児と全職員で希望者のみ実施。砧保育園としては、園内で無症状の陽性者による感染拡大防止のためにも積極的に活用していく方針です。スクリーニングが主の目的であり、基本的には陽性者が発生する度に実施する見通しとなります。陽性者が発生したクラスの方には主旨をご理解いただき、積極的な受検をお願いしています。

Q: クラス内で陽性者が発生したらどれくらいの期間お休みになるの?

A:陽性者と最終接触した日の翌日から7日間となります。その間に発症した場合は、その翌日から10日間となります。尚、陽性となり自宅内隔離が困難な場合は、10日間経過した後さらに7日間の待機期間となります。

※長い闘いとなりますが、いつどなたが感染してもおかしくない状況です。大変ですが、お互い様の精神で受け止め合っていきましょうね。

< **4 月の予定**>※状況により変更あり。

1日(金)入園式

4日(月)1,2歳進級児面談

8日(金)造形

13日(水)進級お祝い会

19日(火)避難訓練 幼児懇談会

) /上 Iロ 彩目=ル 人

20日(水)幼児懇談会

21日(木)誕生会 幼児懇談会

22日(金)造形

26日(火)わらべうた(幼児)

〈いつも本当にありがとうございます!!〉

オミクロン株の流行により、園内でもクラス休園が度々生じる状況となりました。 その中でも、現在までクラスターと言われ るような感染拡大は起こっておらつもいます。これはいっておりいますに気を配っており、多少の体調へ園内でもいることや、多少の体調、園内で過ごしてくださいるからこそだと関係を持ち込まないるからこそだとといるからこそだとないるからこそだとといるからこそだとないるからこそだとにありがとうご協力いたます。 また、クラス別保育実施のたおりにもご協力いただいははいます。 共に力を合わせてこの困難を乗りいいます!!

そして、実際に陽性となったり濃厚接触者に特定された方々も、ご不安だったり長くお仕事をお休みされること等、本当に大変なことと思います。現状の扱い等、様々な思いを抱えながらも理解しご協力いただいていることに改めて感謝申し上げます。

どうか皆様が健康で、「あの時は大変 だったね」と笑える日まで、引き続き力を 合わせて乗り越えていきましょうね!!

